

PlantaDoce.

Empresa

Minsait (Indra) inaugura un centro en Galicia para acelerar la innovación en sanidad

El Centro de Excelencia en Tecnologías Innovadoras Sociosanitarias (Cetiss), ubicado en Santiago de Compostela, también quiere consolidarse como un punto de conexión entre empresas, universidades e instituciones sanitarias.

PlantaDoce
12 jun 2019 - 13:25



Minsait apuesta por la innovación en el sector de la salud. La compañía, que agrupa los negocios de consultoría, transformación digital y tecnologías de la información de Indra, ha inaugurado el Centro de Excelencia en Tecnologías Innovadoras Sociosanitarias (Cetiss), ubicado en la Ciudad de la Cultura de Santiago de Compostela.

El espacio tiene como objetivo “concentrar conocimientos y actividades de desarrollo e innovación tecnológica en materias como el envejecimiento activo, el empoderamiento del pacientes o la historia sociosanitaria”, según la propia empresa en declaraciones recogidas por *Europapress*. Por otra parte, Minsait quiere que el Cetiss sea un punto

PlantaDoce.

de conexión entre empresas del sector salud, universidades e instituciones sanitarias de Galicia.

Cristina Ruiz, directora general del área especializada en tecnologías de la información de Indra, ha explicado que el grupo apuesta por “un modelo de innovación abierta capaz de ampliar y acelerar la capacidad de generación que aportan beneficios a la sociedad”. En este sentido, **la directiva considera que la sociedad actual se encuentra delante de “un reto demográfico”** que ha provocado una mayor demanda de los servicios de dependencia.

Minsait también ha anunciado la convocatoria de un proyecto para fomentar el desarrollo de nuevas *start ups* en el ámbito de la sanidad

En el mismo acto de inauguración del Cetiss, la empresa también ha anunciado la convocatoria de un proyecto para detectar ideas disruptivas que impulsen el emprendimiento tecnológico y el desarrollo de nuevas *start ups* en el ámbito de la sanidad. La convocatoria se pondrá en marcha a lo largo de este año a través de Indraventures, el vehículo que concentra toda la actividad de innovación de Indra.

El negocio de Minsait es especialmente relevante para Indra, ya que representa más de la mitad de la facturación total del grupo. En 2018, los ingresos de Minsait fueron de 1.916 millones de euros, una cifra que equivale el 62% de la cifra de negocios de Indra.